

Chers Frères et Sœurs,
réunis cette nuit à côté de la crèche de l'enfant Jésus, notre première attitude est l'adoration. De même, les bergers ont été invités par les anges à venir l'adorer : Venez, adorons notre Dieu qui s'est fait si proche de nous.

La deuxième personne de la Sainte Trinité s'est faite chair pour venir habiter parmi nous dans l'humilité de notre condition et éprouver toutes les limites de notre nature. Le Dieu Tout-Puissant, Créateur de toutes choses n'a pas hésité à se faire appeler notre frère. Enfin le Verbe de Vie se retrouve sans parole dans une mangeoire. C'est pourquoi ne craignez pas, car voici que l'ange du Seigneur vient nous annoncer une bonne Nouvelle et une grande joie pour toute l'humanité : Aujourd'hui nous est né un Sauveur. Il est le Messie, c'est-à-dire celui qui a reçu l'onction de Dieu pour sanctifier son peuple. Il est le Seigneur, c'est-à-dire Dieu lui-même, venu dans la chair mortelle pour nous rendre participant de la nature divine. Il s'est fait chair pour unir de façon définitive notre humanité à sa divinité.

De fait, il s'est donné pour nous afin de nous racheter de toutes nos fautes et de nous purifier pour faire de nous son peuple élu, un peuple ardent à faire le bien. Nous qui marchions dans les ténèbres, il a fait lever sur nous la lumière de la foi.

Maintenant, ouvrons notre cœur et notre esprit pour que l'Esprit Saint puisse descendre en nous et faire germer des fruits de sainteté en vue de la Vie éternelle.

Amen.